
REQUERIMENTO N.º      /2015 
( Do Sr. Walney Rocha) 

 
 
 
Solicitar informações dos Planos de Saúde 
“Petrobras e Petrobras Distribuidora, Eletrobrás 
e Furnas, Cassi Banco do Brasil, FUNCEF Caixa 
Economica Federal, ASSEFAZ Ministério da 
Fazenda, Correios e FIOPREV Fiocruz”, em uma 
planilha física e em meio magnético onde 
conste todos os pacientes submetidos a 
implantes de Prótese total de quadril, Prótese 
total de joelho e parafusos, Hastes e Cage para 
artrodese de coluna (nacionais e importados) 
igual a maiores custos. 

 
 
Senhor Presidente: 
 
 

Nos termos do art. 58 da Constituição Federal, do art. 2º da Lei 1.579/52 e dos 
dispositivos regimentais, peço a Vossa Excelência que solicite informações aos Planos 
de Saúde: 

 Petrobrás e Petrobras Distribuidora; 

 Eletrobrás e Furnas; 

 Cassi Banco do Brasil; 

 FUNCEF Caixa Econômica Federal; 

 ASSEFAZ Ministério da Fazenda; 

 CORREIOS; 

 FIOPREV Fio Cruz. 
 

 
Para que envie à CPI a relação dos últimos quatro anos em uma planilha física e 

em meio magnético onde conste todos últimos dois anos, em uma planilha física e em 
meio magnético onde conste todos o pacientes submetidos a implantes  de Prótese 
total de quadril (nacionais e importados), Prótese total de joelho (nacionais e 
importados) e parafusos, Hastes e Cage para artrodese de coluna (nacionais e 
importados) igual a maiores custos, complementados por nome do hospital, cidade, 
médico, especialidade médica, nome do fornecedor, valor cobrado e valor 
efetivamente pago. 

 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

JUSTIFICAÇÃO 
 

 
 
 
Em razão de fatos largamente divulgados pelos veículos de imprensa sobre um 

suposto esquema de cartelização onde praticas anti éticas são realizadas por parte de 
alguns profissionais, clinicas, operadoras e planos de saúde, lesando toda a sociedade 
brasileira, por isso venho requerer aprovação deste requerimento que será muito 
importante para contribuir com os trabalhos desta CPI. 

 
Vale ressaltar que, especificamente os Órgãos integrantes do presente 

requerimento sofrem maior risco de prejuízo uma vez que, segundo a reportagem que 
originou a Comissão Parlamentar de Inquérito, são os alvos das fraudes de maior 
impacto financeiro. 

 
Ademais, no caso desses órgãos há que considerar que gerem recursos públicos, o 

que, por si só, mereceria uma maior atenção desta Casa. 
 
Assim, é essencial a aprovação do requerimento para um melhor deslinde dos 

fatos apurados. 
 
 
 

 
 

Sala das Sessões, em 06 de maio de 2015. 
 
 
 
 
 

Walney Rocha 
PTB/RJ 


